

Sobre el Forum Barcelona 2004

Web [forum2004](#)

Diversas organizaciones sociales y ciudadanas como Justicia y Paz, la Federación de Asociaciones de Vecinos de Barcelona, el Foro Social Europeo o el Congreso de Antropología, entre otros, han expresado su crítica al Foro que se desarrollará en Barcelona de mayo a septiembre de este año, publicitado como el «Foro de las Culturas». La web de *Indymedia* de Barcelona le dedica una sección con artículos críticos, declaraciones, informes y enlaces a otras páginas críticas.

3 2004